



# Bulletin Mensuel

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

MAI 2023



## Identifier les zones de danger dans votre mariage. Vol.2

Comment caractériseriez-vous votre relation conjugale ? Votre relation est-elle relativement bonne, ou bien est-elle un peu secouée ?

Voyez-vous des signes de danger qui vous inquiètent ?

### Comment savez-vous que vous entrez dans une zone dangereuse ?

3. Lorsque les conflits ne sont pas résolus. Le problème des conflits non résolus, c'est qu'ils constituent une pierre d'achoppement pour l'unité réelle de votre mariage. Chaque conflit que vous laissez passer sous le tapis devient une brique dans un mur qui bloque toute véritable camaraderie et finit par nuire à votre relation tout entière.

Pourquoi laisse-t-on les conflits rester irrésolus dans un mariage ?

Les raisons sont simples selon les Écritures, mais elles sont aussi très ancrées dans nos cœurs. Lorsque vous laissez l'égoïsme, l'orgueil et la volonté obstinée régner dans votre cœur, vous ne pourrez pas prendre les mesures bibliques nécessaires pour résoudre un conflit (Prov. 28:25) (Jacques 3:16).

### Que pouvez-vous faire pour éliminer ces obstacles?

(a) Humiliez-vous devant Dieu et demandez-lui de vous donner un cœur disposé à obéir à ses commandements en ce qui concerne chaque conflit non résolu dans votre mariage (1 Pierre 5:5-7).

(b) Allez voir votre conjoint le plus rapidement possible et entamez avec amour un dialogue sur chaque problème non résolu (Matt. 5:23-25). Rappelez-vous que plus vous attendez, plus votre cœur s'endurcira (Héb. 3:7-8).

(c) Priez ensemble et demandez à Dieu la puissance de son Esprit pour faire ce que vous avez convenu (Jacques 5:16).

Ne vous laissez pas voler par votre orgueil et votre entêtement les bénédictions dont vous pourriez jouir dans votre mariage. Mettez-vous au travail dès aujourd'hui pour résoudre ces problèmes non résolus!

4. Lorsque vous vous engagez dans une lutte de pouvoir. Êtes-vous en compétition avec votre conjoint pour savoir qui contrôlera la direction de votre famille ? Vous battez-vous pour savoir qui aura le dernier mot lorsque des décisions seront prises ?

Pourquoi une lutte de pouvoir est-elle si dangereuse pour votre mariage ? Parce que lorsque vous vous battez et vous disputez le contrôle, vous compromettez l'objectif même de votre mariage, l'unité. Dieu vous a appelés à travailler ensemble comme une unité, et non pas à lutter pour vaincre votre propre coéquipier. La lutte pour le contrôle est la preuve que vous travaillez pour vous-même et non pour l'unité et l'harmonie de votre relation.

### Comment résoudre ce dilemme ?

1) Vous devez tous deux reconnaître que cette lutte pour le pouvoir est un péché et vous repentir devant Dieu parce que vous violez votre appel à l'unité (Gen. 2:24).

2) Vous devez choisir de vous soumettre volontairement l'un à l'autre dans la crainte de Dieu (Eph. 5:21). La soumission est ce qui vous unifie et vous rend un. Cependant, veillez à noter que la soumission est une voie à double sens.

5. Un manque de romantisme et d'intimité. Le romantisme et l'intimité l'un avec l'autre sont simplement le fruit de chacune des vérités précédentes. Il est évident que vous ne serez pas très romantiques l'un envers l'autre si vous n'êtes pas d'abord des amis qui aiment passer du temps ensemble. L'intimité ne peut être atteinte sans une communication efficace et une résolution énergique des conflits. Cette profondeur d'intimité nécessite une relation spirituelle entre deux personnes qui ne sont pas constamment en train de se disputer pour savoir qui est le chef.

### Êtes-vous dans une zone de danger en ce moment?

N'attendez pas qu'il y ait un nouveau conflit pour commencer à résoudre ces problèmes. Ne laissez pas la frustration s'accumuler dans votre cœur au point que vous ayez envie d'abandonner.

Cherchez à vous réconcilier chaque fois que vous voyez ces signes de danger. Rencontrez votre conjoint aujourd'hui et discutez avec lui de la manière dont vous pouvez améliorer votre relation.